

Embajador cubano presenta cartas credenciales al presidente turco



Ankara, 7 nov (RHC) El presidente turco Recep Tayip Erdogan recibió este martes al diplomático cubano Luis Alberto Amorós, quien le entregó sus Cartas Credenciales que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Cuba ante Turquía.

El acto protocolario se realizó en el complejo presidencial donde Amorós, acompañado por el resto de funcionarios que componen la misión cubana en Ankara, recibió la bienvenida del primer mandatario.

Durante el encuentro, el jefe de Estado turco y el embajador cubano conversaron sobre el excelente estado de las relaciones bilaterales y el trabajo conjunto para continuar fortaleciendo esos vínculos.

Amorós agradeció el reiterado apoyo que Turquía ha mostrado apoyando la resolución que pide eliminar el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y por la solidaridad expresada con motivo del paso del huracán Irma por el territorio antillano.

Por su parte, Erdogan recordó su visita a Cuba en 2015 y su encuentro con el presidente Raúl Castro, e insistió en su apoyo para profundizar aún los lazos entre las dos naciones.

Con anterioridad a su designación para el puesto Amorós fue jefe del Departamento de Asuntos Sociales y Humanitarios de la Dirección General de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146728-embajador-cubano-presenta-cartas-credenciales-al-presidente-turco>



Radio Habana Cuba